



さすが東江中生徒総会！

二十四日(金)「認め合い 仲間と築く東江中」のテーマのもと、生徒総会を行いました。5つの議案(決算書・活動方針・活動年間計画・専門委員会活動計画・予算案)について、議長団の進行で、各学級話し合ったことを、総会の場で審議することができました。みんなと向き合っている姿から自分たちの総会であるという意識が見える生徒総会でした。執行部、専門委員長のみなさん、準備から当日の運営お疲れ様でした。進化し続ける東江中学校でありたいですね。



第12号
校長 久高利美子

一学年親子美化作業

5月25日(土)10:00より1学年親子美化作業を行いました。当日は環境整備部長比嘉正明さん、前部長比嘉豊さんを中心に環境整備部のお父さん方そして1年生保護者のみなさん50名余が、1年生と一緒に作業をして下さいました。気持ちいい環境づくりへのご協力ありがとうございました。

三学年進路講話 儀間敦夫さん



五月十四日(火)3学年総合的な学習の時間にオリオンホール株式会社 儀間 敦夫 氏
五月十四日(火)3学年総合的な学習の時間にオリオンホールに勤務の儀間敦夫さんを招いて、進路講話を行いました。ご自身のこれまでの道のり、進路を決めるにあたって考えたこと、仕事の大切さと夢等々お話しして下さいました。「仕事なのか作業なのかという視点で自分の周りの大人達を見てみよう」「仕事の楽しさは、仕事(ビル造り)を通して、たくさんの方が学べて、一つの仕事(商品)が完成したときの喜びを多くの仲間たちと分かち合えることができること」「いつも感動する心を忘れず、それを持ち続けることによって、仕事が長続きでき、毎日に変化があり、楽しくなります。(継続は力なり)」「・・・最後に「今日できることは、今日でー」というメッセージで締めくくりました。名護市で働くキラキラした大人の方をおよびして、子供たちへのキャリア教育をこれからも企画していきます。ありがとうございました。